



Punkt der Tagesordnung

ANTRAG der SPD

Verkehrssicherheit in der Kreuzstrasse

Immer wieder kommt es an den Fußgängerüberwegen in der Kreuzstrasse zur Gefährdung von Fußgängern. Es handelt sich bei den Überwegen um Schulwege bzw. Wege zu den diversen KiTas, die naturgemäß von vielen Kindern und Familien mit Kindern benutzt werden.

Wegen der aggressiven Fahrweise und der Unkonzentriertheit vieler Autofahrer entsteht eine große Gefährdung aller Passanten, insbesondere der Kinder, die in großer Zahl die Strasse auf dem Weg zu Schule, KiTas, Sportvereinen und Musikschule überqueren müssen. Dazu kommt die häufige Nichtbeachtung der Ampel in Höhe der de-la-Roche-Anlage.

Die SPD hatte bereits mit Ihrer Anfrage 0837/2015 am 28.4.2015 nach der Möglichkeit gefragt, die Geschwindigkeitsbegrenzung nach der neuen StVO auf Tempo 30 zu senken. In der Zwischenzeit ist der Verkehr durch die diversen Baumaßnahmen an der Schiersteiner Brücke wesentlich mehr geworden und durch die geplante überregional zu nutzende Klärschlammverbrennungsanlage ist weiterer Verkehr zu erwarten.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Vor dem Hintergrund der Änderung der StVO bitten wir die Verwaltung um Prüfung, ob die Geschwindigkeitsbegrenzung auf der Kreuzstrasse auch eingedenk der bereits geschehenen Unfälle auf 30 km beschränkt werden kann und um baldige Umsetzung dieser Maßnahme.

Mombach, 13.9.2016

Horst Böcher, Fraktionssprecher